

Penquistas pusieron un 4,4 al sistema de salud

Con un 4,4 los habitantes del Gran Concepción evaluaron al sistema de salud chileno en la versión 15° de la Encuesta Nacional de Salud (ENS), realizada por el Instituto de Salud Pública de la Universidad Andrés Bello en colaboración con Ipsos.

El estudio que evaluó la percepción y experiencia de los usuarios del siste-

ma reveló las preocupaciones de los usuarios en el Biobío, donde las principales críticas están orientadas hacia aspectos como el acceso y tiempos de espera. Así, por ejemplo, en términos de la experiencia en la última atención médica recibida, los encuestados destacaron positivamente el rol del personal médico y de



ARCHIVO

UN 36% APROBÓ EL SISTEMA.

enfermería. Solo el 36% de los consultados indicó sentirse satisfecho con la rapidez del sistema. 🌟